

## PUTEAUX DÉVELOPPEMENT ACCOMPAGNE LES PREMIERS PAS DES ÉTUDIANTS DANS LA VIE ACTIVE

Le service Puteaux Développement, situé au 60 rue Charles Lorilleux, s'est rapproché de trois écoles de management et commerce du secteur : l'EDC Paris Business School, l'IFAG, et l'IESEG. Objectif : donner l'opportunité aux jeunes du territoire de vivre leurs premières expériences dans le monde professionnel.

Concrètement, les conseillers de Puteaux Développement ont **accompagné les étudiants de l'EDC Paris Business School dans leur recherche de stage auprès des commerces de la Ville**, de l'APAC et des centres commerciaux Westfield les 4 temps et le Cnit pendant les fêtes de fin d'année puis **mis en relation une entreprise putéolienne avec les jeunes de l'IFAG dans le cadre du dispositif K-innov'** avant **d'initier un temps d'échanges sur le thème de la stratégie d'entreprise entre l'entrepreneure putéolienne Cécile Gouyon-Bourgeois, de la société Gwydion Conseil, et les élèves de l'IESEG.**

Par ailleurs, l'EDC Paris Business School, l'IFAG et l'IESEG auront désormais un **accès privilégié à la Semaine de l'Emploi**, un événement organisé tous les ans par la Ville au mois de novembre, et **bénéficieront d'un soutien logistique de Puteaux Développement pour coorganiser des conférences** sur les thèmes du management, de l'entrepreneuriat, de l'économie ou encore de l'innovation.

Autant d'initiatives pour faire naître de nouvelles synergies et créer des passerelles entre jeunes étudiants ou nouveaux diplômés et entreprises du territoire.

